

Das Diakonische Werk der Ev. Kirchengemeinden Neuss e.V. hat ab 1.1.2012 die Trägerschaft der Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche und Eltern Kaarst – Korschenbroich übernommen.

Bei der Erziehungsberatung handelt es sich um eine Aufgabe der Hilfe zur Erziehung nach § 28 SGB VIII. Nach § 74 SGB VIII sollen die Träger der öffentlichen Jugendhilfe die freiwillige Tätigkeit auf dem Gebiet der Jugendhilfe fördern, wenn der Träger

- die fachlichen Voraussetzungen erfüllt,
- die Gewähr für eine zweckentsprechende und wirtschaftliche Verwendung der Mittel bietet,
- gemeinnützige Ziele verfolgt
- eine angemessene Eigenleistung erbringt und
- die Gewähr für eine den Zielen des Grundgesetzes förderliche Arbeit bietet.

Die Beratungsstelle bietet ihren Dienst an zwei Standorten und zwar in Kaarst und in Korschenbroich an.

Das Diakonische Werk der Ev. Kirchengemeinden Neuss e.V. unterhält bereits eine Vielzahl von Beratungsstellen in der Familien- und Jugendhilfe und ist unter anderem in gemeinsamer Trägerschaft mit dem Sozialdienst katholischer Frauen Neuss e.V. (SK) in der sozialpädagogischen Familienhilfe tätig. Weitere Dienste sind: Sozialberatung, Schuldner- und Insolvenzberatung, Streetwork, Migrationsberatung, Arbeitslosenberatung und Jugendberatung. Die Voraussetzung für eine Förderung nach § 74 SGB VIII liegen vor.

Der Trägerwechsel hat keinen Einfluss auf Inhalte der Beratungstätigkeit, personelle und organisatorische Gegebenheiten. Die Beratungsstelle wird ihre Arbeit in der bisherigen Form fortführen.